

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Menurut website Kampus Merdeka (n.d), Magang Merdeka adalah konsep yang diperkenalkan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan Riset dan Teknologi yang bertujuan untuk memberikan lebih banyak kebebasan kepada perguruan tinggi dalam mengembangkan kurikulum mereka sendiri dan meningkatkan mutu pendidikan tinggi. Dengan Kampus Merdeka, perguruan tinggi memiliki lebih banyak kewenangan dalam menentukan mata kuliah, metode pengajaran, serta program-program yang mereka tawarkan. Magang Merdeka adalah bagian dari inisiatif Kampus Merdeka yang menekankan pentingnya pengalaman praktis di dunia kerja. Dalam konteks ini, mahasiswa diharapkan untuk melakukan magang atau internship di perusahaan atau organisasi yang relevan dengan bidang studi mereka. Magang Merdeka didesain untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengaplikasikan pengetahuan yang mereka peroleh di perguruan tinggi dalam situasi nyata.

Pada era digital ini, kebutuhan peran seorang *graphic design* untuk mengatur media promosi yang merepresentasikan visual dan branding perusahaan sangat penting. Banyak perusahaan yang memanfaatkan peluang dan kebutuhan ini dengan membuka kesempatan magang untuk mahasiswa dengan fokus studi Desain Komunikasi Visual. Salah satu perusahaan yang menawarkan peluang magang menarik dalam bidang kreatif adalah PT Kapal Kertas Biru, sebuah Creative Agency yang berlokasi di Kebon Jeruk, Jakarta Barat.

PT Kapal Kertas Biru adalah sebuah Perusahaan Creative agency. PT Kapal Kertas Biru memiliki 3 sub unit, yaitu Papermotion Pictures, Satupintu dan The Author. Ketiganya mengkhususkan diri dalam menciptakan dan mengembangkan konten kreatif serta kampanye pemasaran untuk klien yang terdiri dari tim profesional yang berbakat dalam berbagai bidang kreatif, seperti *Graphic Design*,

Copywriter, Photographer, video produksi, ilustrasi, dan strategi pemasaran. Di sini, penulis akan terlibat dalam proyek-proyek kreatif yang dapat memungkinkan penulis mengembangkan keterampilan kreatif. Dalam bekerja di PT Kapal Kertas Biru ini penulis berharap memiliki pemahaman yang lebih mendalam tentang Creative Agency, memiliki pemahaman yang baru serta ikut memajukan PT Kapal Kertas Biru.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Program Magang Track 1 adalah program kerja atau magang yang diselenggarakan oleh perguruan tinggi Universitas Multimedia Nusantara sebagai bagian dari syarat kelulusan mahasiswa. Maksud dari program ini adalah untuk memberikan pengalaman praktis kepada mahasiswa yang relevan dengan bidang studi sehingga mahasiswa dapat mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh di dalam kelas ke dalam situasi nyata di dunia kerja. Program ini juga bertujuan untuk memperluas wawasan mahasiswa, memperkuat keterampilan, dan mempersiapkan mahasiswa untuk memasuki dunia kerja dengan lebih baik. Magang yang dilakukan oleh penulis juga bertujuan untuk:

- 1) Melalui kerja magang, penulis memiliki kesempatan untuk menerapkan keterampilan yang telah didapat selama enam semester perkuliahan kedalam pekerjaan.
- 2) Secara *Hard Skill*, penulis dapat mempelajari dan mengembangkan keterampilan graphic design yang meliputi penggunaan perangkat lunak desain seperti Adobe Photoshop, Illustrator, atau After Effect dalam merancang Banner, Profile Company, Instagram Template dan desain lainnya.
- 3) Secara *Soft Skill*, Penulis dapat mempelajari kemampuan untuk menganalisis masalah desain, mencari solusi yang efektif dan beradaptasi dengan perubahan dalam proyek atau kebutuhan klien.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut ini merupakan Deskripsi waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang di PT Kapal Kertas Biru.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Syarat untuk memenuhi Magang Track 1 ini adalah dengan bekerja selama 640 jam atau 20-21 minggu dengan durasi kerja 9 jam per hari dan 207 jam sebagai periode mahasiswa mengerjakan laporan magang dan melakukan proses bimbingan. Magang Track 1 ini akan dikonversi menjadi 20 SKS. Penulis bekerja senin sampai jumat dengan waktu kerja 9 hingga 5 sore dari senin sampai jumat.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Selama 640 jam, penulis mengikuti alur dan tahapan Magang Track 1 memiliki alur dan tahapan yang harus diikuti oleh mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara. Tahapan yang pertama merupakan pengajuan tempat magang yang diajukan ke website Merdeka UMN. Penulis melakukan pengisian informasi tempat magang yang telah ditemukan agar UMN dapat mempertimbangkan Perusahaan tersebut sesuai dengan syarat dan ketentuan yang telah diterapkan oleh pihak UMN, Koor Magang dan Kepala Prodi Desain Komunikasi Visual.

Setelah UMN menyetujui Perusahaan-perusahaan yang telah diajukan penulis, penulis akan mendapatkan Cover Letter resmi dari Universitas. Penulis melamar ke Perusahaan yang sudah disetujui, salah satunya merupakan Papermotion Studio dengan mengirimkan CV, Portofolio, Cover Letter dari Universitas dan dokumen-dokumen pelengkap. Setelah penulis melamar kepada Perusahaan, Perusahaan melakukan penyeleksian dan berbagai pertimbangan bagi calon-calon pelamar magang. Kemudian penulis mendapatkan *Letter of Acceptance* dari Perusahaan dan dapat bekerja pada 11 Agustus 2023.

Tanggal 11 Agustus menjadi hari pertama penulis melakukan kerja magang. Perusahaan melakukan perkenalan terhadap lingkungan kantor serta tugas tugas yang akan penulis pegang selama bekerja. Penulis memegang desain untuk berbagai klien sesuai dengan keinginan klien. Setelah penulis

bekerja, penulis menyelingkan waktu untuk pengisian laporan kerja magang. Penulis mengisi laporan magang sesuai dengan *template* dan timeline magang yang telah dikeluarkan oleh universitas. Penulis menyicil laporan magang sesuai dengan ketentuan magang, yaitu menyelesaikan bab 1 dan bab 2 pada saat Ujian Tengah Semester. Setelah itu, penulis akan menyicil kembali untuk bab 3, bab 4 dan bab 5 dan akan diselesaikan pada saat Ujian Akhir Semester sebelum akhirnya melaksanakan magang dan evaluasi.

Akhirnya tanggal 11 Desember merupakan tahap akhir pelaksanaan kerja magang. Penulis telah menyelesaikan kerja magang di PT Kapal Kertas Biru. Penulis juga akan menyelesaikan tugas tugas magang sesuai dengan pekerjaan, Menyusun laporan magang yang diberikan oleh Universitas dan melaksanakan sidang magang dan evaluasi.

